



ALBERTO BAEZA FLORES

Visión del mundo

Ediciones Epoca y Ser. Costa Rica. 1977.

Este escritor, que nos confirma que el aventurero espíritu chileno está en plena vigencia, se encuentra ausente del país desde 1939, pertenece a la generación del 38, movilizada sentimentalmente por el drama de la Guerra Civil Española y por

Decreto N° 579. Sigo

Movimiento 1978.

Eugenio Gómez - Díaz

la ascensión en Chile de las fuerzas populares al manejo político de la nación.

Alberto Baeza Flores envía en un constante recordar las obras que ha ido publicando en el extranjero; en este libro "Visión del mundo" nos descubre con su pluma de peregrino tenaz, lugares, regiones, hombres y costumbres, en un lenguaje muy objetivo en el que a veces se evidencia el poeta que siempre está latente en este escritor.

Atraviesa océanos y continentes en un recorrido vasto por un mundo que día a día se aproxima más, reducido por esta abismante tecnología de las comunicaciones.

Visión del mundo [artículo] Eugenio García-Díaz.

Libros y documentos

AUTORÍA

García-Díaz, Eugenio, 1930-2014

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Visión del mundo [artículo] Eugenio García-Díaz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)